

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

Образование и деятельность СНГ

Дияров Фахриддин Бахтиерович

Научный руководитель – кандидат исторических наук, Лашкевич С. А.

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 67 страниц. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 62 позиции.

2. Перечень ключевых слов

СССР, СНГ, СОГЛАШЕНИЕ, ВИСКУЛИ, ШУШКЕВИЧ, КЕБИЧ, КРАВЧЕНКО, ЦАЭС, ТАМОЖЕННЫЙ СОЮЗ, ШОС, ДКБ, ЦАС.

3. Содержание работы

Объект исследования – деятельность стран Содружеств Независимых Государств.

Цель исследования – анализ образования и деятельности стран Содружеств Независимых Государств.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторические методы (историко-сравнительный, историко-генетический, историко-аналитический ретроспективный).

Полученные итоги и их новизна. Странам СНГ на геополитическом и геостратегическом уровнях, до сих пор уделяется очень мало внимания. Именно исследованию деятельности межрегионального сотрудничества на постсоветском пространстве на примере взаимодействия регионов в рамках СНГ посвящена данная работа.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Содержание работы может быть использовано в учебном процессе при изучении истории создания СНГ и актуальных проблем международных отношений между странами СНГ.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 67 pages. The list of references occupies 5 pages and includes 62 positions.

2. Keywords: THE USSR, THE CIS, THE AGREEMENT IN VISKULI, SHUSHKEVICH, KEBICH, KRAVCHENKO, CAPS, CUSTOMS UNION, THE SCO, THE CSTO AND CACO.

3. The content of the work

The object of the research is the activity of the countries of the Commonwealth of Independent States.

The purpose of the research is to analyze the education and activities of the Commonwealth of Independent States.

Method of research. Theoretical and methodological bases of the research are the principals of historical approach and objectivity. General scientific methods (analysis, synthesis, generalization, comparison) and special historical methods (historical comparative, historical systematizing, retrospective) are used in the work.

The results of the work and their novelty. CIS countries at the geopolitical and geostrategic levels, still receive very little attention. This work is devoted to the study of the activities of interregional cooperation in the post-Soviet space on the example of the interaction of regions within the CIS.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The content of the work can be used in the educational process in the study of the history of the CIS and current problems of international relations between the CIS countries.